

REGISTROS AKÁSHICOS

Nivel II

PARTE 2

Nos ponemos al servicio de otros...



¿Transformará su Cuaderno de Bitácora en una parte importante de su vida a medida que su relación con el Registro Akáshico crece?

Registrar lo recibido es una herramienta de navegación muy potente para su trabajo en los Registros. El acto de escribir, las mismas palabras puestas por escrito, anclan la energía abstracta del Registro Akáshico en el plano físico. Llevar un cuaderno de Bitácora es esencial para su propio desarrollo para recibir mayores profundidades en la claridad al consultar a los Registros, ya sea para usted o para otros. La claridad interior y el conocimiento cada vez más profundo lo ayudarán a alinear todos los aspectos de su personalidad con su Ser Superior. Usted puede elegir utilizar esta herramienta de navegación para hacer correcciones en el rumbo y adoptar nuevos entendimientos que amplíen el autoconocimiento de su verdadera identidad. Hacer preguntas y escribir las respuestas

detalladas en su Cuaderno de Bitácora personal tienen el potencial necesario para trazar las grandes fuerzas de su vida. Su desarrollo y su relación con los Maestros, Guías y Seres Queridos se fortalecen y se dilucidan a medida que aumenta la profundidad en su escritura.

IDEAS ERRÓNEAS SOBRE EL NIVEL II DE LOS REGISTROS AKÁSHICOS

Muchos alumnos que ya aprendieron a abrir sus propios RA a veces se frenan en su camino evolutivo y no dan el siguiente paso por tener una idea equivocada con respecto a lo que implica y “exige” seguir con el segundo nivel. Sus ideas erróneas son, por ejemplo:

1- Necesito haber practicado mucho para poder hacer el segundo Nivel de RA.

2- No tengo suficiente capacidad para ayudar a otros.

3- Me falta tiempo para conectarme más.

Aunque estas creencias son comprensibles, hemos visto casos de alumnos que no tuvieron muy buenos resultados, ni muchas ganas de hacer lecturas para ellos mismos, quizás porque no tenían muchas preguntas o porque simplemente les interesa más extender una mano a los demás. Luego en las prácticas del Nivel 2 descubrieron un escondido don de canalización importante y un nuevo entusiasmo que no habían tenido antes.

NUESTROS GUÍAS, MAESTROS, ÁNGELES, ARCÁNGELES, SERES QUERIDOS, COMITÉS ESPIRITUALES...



Ellos son nuestros traductores, nos ayudan a que nos lleguen los mensajes de la forma correcta. Son conductores de información; el Universo se comunica a través de ellos enviándonos señales.

Todos podemos comunicarnos con ellos, y siempre están dispuestos a ayudarnos, a escucharnos y darnos su protección. Solo esperan que nosotros acudamos a ellos.

Irán notando a medida que avancen con las canalizaciones, como se expresan a través de diferentes entidades, pueden preguntarles con quien están hablando y ellos responderán el nombre, pero todo es lo mismo.

No importa si es tu Guía, tu Ángel de la Guarda o un Ser Querido, es solo un canal, es la FUENTE o el UNIVERSO (el sinónimo que simplifique para ti el TODO), que elige lo que te haga sentir más cómodo a ti para expresarse.

Siempre buscan nuestra seguridad, confía en la forma que el Universo elige para comunicarse contigo porque será la correcta.

SEÑORES DE LOS REGISTROS AKÁSHICOS

Los Señores de los Registros son un grupo de Seres de Luz de una vibración energética muy elevada, son los custodios de los Registros Akáshicos.

Ellos se dedican a resguardar y dar acceso a la información que esta guardada en el Akasha, su deber para con la Humanidad es universal, no solo cuidan de un alma en particular sino las de todas en general. Por esta razón siempre cuidan del acceso que haya a los registros no solo por tu alma sino las de los demás involucrados.

Se deben al Plan Universal.

GUÍAS Y MAESTROS

Los Guías y Maestros son Seres de Luz que nos acompañan desde nuestra concepción en esta vida y custodian todo su desarrollo.

Son elegidos por nuestra alma de acuerdo al plan de aprendizaje que decidamos realizar en esta vida.

Ellos aportan luz y consejos para nuestra evolución siempre respetando nuestra misión en la vida.

Pueden tener bajo su ala a otras almas, sobre todo las que compartan un plan de vida similar.

Pídanle consejos cada vez que duden del camino que estén tomando, ellos saben que es lo que nuestra alma ha venido a realizar en la Tierra en esta encarnación.

Durante la canalización, se convierten en canales

de traducción para que interpretemos todo aquello que necesitamos saber.

ÁNGELES



Los Ángeles son Seres de Luz y vibración muy elevada. Son mensajeros del Universo, ellos siempre están disponibles para ayudarnos, protegernos y aconsejarnos, pero necesitan de nuestro permiso. Debemos pedirles lo que

necesitamos de ellos.

Se expresan a través de señales, pueden dejarnos mensajes a través de plumas, monedas, repetición de números, música, etc. Cuando aparezcan ante ustedes es para que presten atención a algo o alguien que es importante para ustedes, los ayudan a fijar su atención.

Ellos aparecen en todas las religiones.

SERES QUERIDOS

A veces nos acompañan personas con las que hemos compartido nuestras vidas, esta misma o anteriores. Son Seres Queridos que han decidido acompañar nuestra evolución como alma.

Algo de su energía ha quedado en nosotros para guiarnos y apoyarnos, aunque no notemos siempre su presencia.

MEDITACIÓN CON NUESTROS COMITÉS ESPIRITUALES

¿CÓMO PREPARARSE PARA UNA CANALIZACIÓN?

Las Canalizaciones requieren preparación y tiempo de dedicación, cuanta más práctica de ello hagas más fluido y comprensibles serán los mensajes.

Más fácil será para el LECTOR determinar las señales y mensajes o por donde encauzar la LECTURA. Para ello deberemos tener la cabeza muy despejada de cualquier emoción en particular y cualquier pre concepto sobre la persona sobre la cual consultaremos en el AKASHA.

No se debe tomar alcohol ni ningún tipo de sustancia que altere nuestro carácter y debemos tratar de comer sano dentro de lo posible para limpiar nuestro cuerpo de energías negativas.

Cuanto más limpio es el canal más puro es el mensaje.

Al canalizar, creamos una cadena o canal de energía entre el mundo espiritual, nosotros los canalizadores o lectores AKÁSHICOS y la persona a la que vamos a realizarle la consulta.

Nuestro deber es tratar de crear una conexión lo más limpia y pura posible.

Por lo tanto, la preparación deberá ser tanto física como mental, y siempre con la responsabilidad como guía.

Debemos tener bien claro que no tenemos ninguna responsabilidad en el mensaje recibido, eso es función de los Guías, nuestro deber es mantenernos neutrales y puros como canales de energía.

FIN PARTE 2

Linaje: Akashic Record Consultants International:

Espacio La Sala: Fernando Valdes (2012)

Nivel 1 y 2

Natalia Faviano (2021) Nivel 2

Marina López Nunes da Conceicao (2021)

Nivel Maestría